
令和 2 年 9月 17 日 
杉並区立井荻中学校運営協議会  

会長 佐々木 秀幸 

校章 井荻中学校運営協議会だより 

令和 2 年度 第 2 回 井荻中学校運営協議会報告書 
◆会長挨拶・・近代文明がここまで発達しているにもかかわらず、コロナという感染症に世界中の人がおびえ 

ています。人間の力はたいしたことは無いものだと感じざるを得ません。コロナ対応によって 
学校の格差まで出てしまうものですが、井荻中学は堅実に確実に運営されていると思います。 
このような状況でこの会を開催出来ることは大変有難いことです。皆さんの建設的な意見を頂 
きたいと思います。 

◆校長挨拶・・1、次年度の教育活動について 
       来年度から新学習指導要領が完全実施されます。世界が国を超えて大きく一つになっていく時 

代になり、学校教育もそれをふまえた能力の育成が必要になっています。次年度は国際理解教 
育の推進、インクルーシブ教育の推進、ICT・キャリア教育の推進に取り組んで行きます。又、 
全ての学習の基礎となる言語能力の向上・探求と創造・論理的に主張する力の育成に努めます 
2，コロナの感染拡大防止に伴う学校配当予算の執行について 
国・都・区からの予算で消毒関係物品、加湿器、体育館用移動ファン、多目的スペース用ファ 
ンを購入予定です。他に必要なものがあればご意見をお願いします。 
3，コロナの感染拡大防止の対応について 
世の中はイベント開催制限緩和、都外外出自粛要請解除等の動きがありますが、学校では、密 
な状態を避けるために、諸行事は全校ではなく学年単位で実施します。 
4，コロナの感染拡大防止の対応について 
教職員のフェイス・マウスシールドの使用を一時停止し、マスク着用の徹底を図ります。 
清掃活動(消毒)等は文科省の通達により、次亜塩素酸による消毒を見直し、机等をマイペット 
で拭く事になりました。又、生徒による通常の清掃活動に戻ります。 
修学旅行は杉並区内で 9月に実施した学校で全く問題が無かったと言うことで 3 月実施予定で 
す。スキー教室も 1 月実施予定です。体育祭は学年別実施、生徒が主導する形でクラス全員で 
作り上げます。文化発表会は保護者、地域の方全員に来て頂くのは無理がありますのでこれか
ら検討します。 
5，学校運営協議会等と井荻中学校全教職員との情報交換・懇談会は 10 月 10 日に実施します。 

◆議題①規約について・・確認の結果、従来通りとなりました。 
   ②アンケート結果について・・集計結果に頁を入れるべきであった。休校中生徒は意外と困っていなか

った事が分った。3 年生の部活動に対する思いが伝わってきた。他の生徒とコミュニケーション
をとりたいという思いが強く感じられた。等の意見が出されました。このアンケート結果と先
生方との懇談会の様子は年明けにリーフレットにまとめ配布致します。 

   ③先生方との懇談会について 
    期 日：令和 2年 10月 10 日(土)13 時～14時  
    テーマ：今、生徒のために私たちは何ができるか      
    次 第：1，会長挨拶 2，オリエンテーション 3，熟議(グループ討論) 4，発表 5、校長挨拶 
    会 場：多目的ホール    

参加者：教員・PTA役員・学校支援本部委員・運営協議会委員           

次回は 10 月 21 日(水)16：00～（傍聴はしばらく中止とさせていただきます。） 

〔運営協議会だよりは、右の QRコードを読み取ることでスマホからもご覧になれます。〕 


